

Catequesis con el prelado del Opus Dei en Colonia

En el marco de las actividades de la Jornada Mundial de la Juventud, a pocas horas de la llegada del San Padre a Alemania, mons. Javier Echevarría ha impartido una catequesis en la Iglesia de San Nicolás en Bergisch-Gladbach (Colonia).

19/08/2005

El miércoles comenzaron en Colonia las catequesis que, hasta el próximo viernes, dirigirán obispos y cardenales de todo el mundo a los jóvenes congregados en Colonia para participar en las Jornadas Mundiales de la Juventud.

En la catequesis pronunciada por el prelado del Opus Dei han participado alrededor de 500 peregrinos provenientes de Venezuela, Méjico, Honduras, Guatemala y Uruguay, así como de las Diócesis de Huesca y Barbastro en Aragón (al norte de la Península Ibérica), ciudad natal del fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá de Balaguer.

El Obispo Javier Echevarría subrayó la acción del Espíritu Santo, la alegría de participar en la vida de Cristo y el seguimiento de sus pasos como respuesta a la llamada divina. Para alcanzar una personalidad de una pieza aconsejó el obispo a los jóvenes

insistentemente vivir buscando su modelo en Jesucristo y para ello examinar una y otra vez la propia conducta.

Al mismo tiempo tuvieron lugar en otros lugares del Arzobispado de Colonia múltiples catequesis de obispos en diferentes lenguas, que vienen a ser el centro de las actividades de los primeros días de la Jornada. Junto a las

palabras de los obispos tienen lugar testimonios personales así como preguntas formuladas por los participantes y momentos de meditación, dándose ocasión para recibir el Sacramento de la Penitencia. El punto final lo marca la concelebración de la Santa Misa.

Colonia, 17 de Agosto de 2005

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/catequesis-
con-el-prelado-del-opus-dei-en-colonia/](https://opusdei.org/es-pe/article/catequesis-con-el-prelado-del-opus-dei-en-colonia/)
(29/01/2026)